

PRESIDENTE LAGOS: CHILE SE MOVILIZÓ PARA CONOCERSE Y SER UN PAÍS MEJOR

"Quisiera darle las gracias a los 385 mil censistas" indicó el Mandatario durante una visita a la escuela República de Argentina donde se reunió con 280 alumnos que participaron en el Censo.

En cuanto a la posibilidad de generar cambios en la metodología actual de este instrumento, el Jefe de Estado explicó que "algunos países europeos intentaron hacerlo por Internet y fracasaron" y agregó que "lo que hemos hecho es una demostración de tremenda eficiencia y debemos estar contentos".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta tarde la escuela República de Argentina en la comuna de Ñuñoa, para conocer la experiencia de los cerca de 300 alumnos del establecimiento que participaron en el Censo y agradecer, a través de ellos, a todas las personas que trabajaron en esta medición. "Quisiera darle las gracias a los 385 mil censistas, a los miles de supervisores, a los funcionarios y funcionarias que trabajaron y también a todos los chilenos que hoy día abrieron sus puertas y nos permitieron conocernos mejor. Estoy seguro que éste ha sido un buen día para Chile y estamos todos muy orgullosos de ello", afirmó.

El Mandatario realizó la visita junto al ministro de Economía, Jorge Rodríguez, el subsecretario de Educación, José Weinstein, y el director del Instituto Nacional de Estadísticas, Máximo Aguilera. En la oportunidad destacó especialmente la labor desempeñada por los jóvenes y explicó que esta experiencia les permitirá conocer mejor la "radiografía y realidad del país".

En este sentido, el Jefe de Estado explicó a los alumnos presentes que "movilizar 385.000 jóvenes como ustedes no es fácil. De Cordillera a mar, de norte a sur, todo Chile hoy día se movilizó, se levantó, se desplegó para contarse, para conocerse y para ser un país mejor, y eso es gracias a todos ustedes que participaron".

En cuanto a la metodología aplicada en el Censo 2002, el Presidente Lagos destacó que "los censos se hacen de acuerdo a una cierta metodología, un sistema, en distintos países del mundo que establece Naciones Unidas, para que puedan compararse los resultados, y eso implica una organización como ésta".

En cuanto a la posibilidad de establecer cambios metodológicos en el Censo, el Jefe de Estado indicó que se trata de "una metodología internacional, y es la posibilidad de poder hacerlo comparable. No me cabe duda que el Censo a finales del siglo XXI va a ser distinto de este Censo de comienzos del siglo XXI".

En este sentido el Mandatario explicó que si bien "Chile es un país que está muy en la avanzada", la posibilidad de establecer modalidades basadas en las nuevas tecnologías aún no está avalada por experiencias exitosas. "Algunos países europeos intentaron hacerlo por Internet y fracasaron. Toda colaboración es bienvenida y toda forma de poder modernizar tanto mejor, pero creo que, por ahora, lo que hemos hecho es una demostración de tremenda eficiencia y debemos estar contentos", concluyó.